
Rapide compte-rendu du CA d'hier du 9 Février 2022 

Principal point: la mise en place pérenne des chaires de professeurs juniors (CPJ).  

Après une pénible présentation des travaux du comité d’orientation stratégique de l’université 
proposant un benchmarking des modèles économiques de différentes universités dans le monde, et 
suggérant différentes pistes pour augmenter nos ressources financières, nous avons abordé le sujet 
central. Nous avions diffusé aux membres externes la lettre co-rédigée sur cette liste, (un grand 
merci à tous pour ce beau travail collégial) avec quelques corrections de dernière minute des élus. 
Pour autant, en dépit de notre argumentation (l’attractivité nous l’avons déjà, les critères et les 
profils spécifiques on peut déjà les faire, la précarité est aggravée, c’est inéquitable en terme de 
service d’enseignement, le statut met une pression incompatible avec la liberté de recherche, la 
communauté s’y oppose, appuyé par de nombreux exemples) nous n’avons réussi qu’à énerver un 
brin S. Retailleau ("vous ne présentez pas la vérité, non non, la communauté n’est pas contre, c’est 
partagé") mais pas à faire basculer les extérieurs. Pire, les autres organisations syndicales (CFDT et 
SNPTES) ne se sont pas opposés ou ont partagé leurs votes entre le pour et l’abstention, ce qui nous 
laisse pantois. Pour rester poli. 

Sur les autres points, rien de très notable . Vote contre les tarifs des masters internationaux, et 
encore une fois nous étions bien seuls. 

Vote partagé entre pour/abstention sur la construction du parking dit "silo" à coté du PUIO (zone 
boisée). Celui-ci devrait arriver en début 2025 et accessible gratuitement pour le personnel, 
malheureusement un système d'abonnement est prévue pour les étudiants, ce qui n'aidera pas les 
étudiants les plus précaires à ne plus se garer le long des routes ou sur les accès pompiers. 

  


